学校教育目標:自ら学び、心豊かに成長し続ける児童の育成

白石町立六角小学校便り



こうばり

第 12 号 令和 5年11月10日 文責:校長 日髙祐子

六角小 HP https://www.education. saga.jp/hp/rokkaku-e/



◆スクールコンサート ~世界に誇れる日本の音色~



10月31日(火)に、とても楽しいスクールコンサートをしていただきました。「ワヨウセイヨウ!」という題名のとおり、日本の音楽や西洋音楽、ワールドミュージックなどが融合したもので、子どもたちの音楽観が広がる機会ともなったようでした。「春の海」や「さくら さくら」の演奏では、聴いたことある!これ知ってる!というつぶやきも聞かれました。オリジナル曲も楽しくて、みんなノリノリで聴いていました。音楽の素晴らしさはもちろん、多様性のよさについても考えるきっかけになりました。

子どもたちの感想を抜粋して紹介します。

(2年 太頼さん) ぼくは、たいこの音が面白かったです。穴が二つあるたいこだったので、ぼくは大人になったら三つの穴が開いているたいこをつくりたいです。

(2年 翔大さん)音楽が止まるところが面白かったです。スクールコンサートをみて、音楽がすきになりました。

(5年 琉愛さん)「忍者」の曲が、一番心に残りました。なぜかというと、急に止まったり音やリズムがとてもはずんでいたりしたからです。最後に、みんなで立って一緒に手拍子したのがとても楽しかったです。いろいろな楽器の曲を生で初めて聴いたけど、とても美しかったし楽しかったので、私も楽器に興味をもちました。ジョンさんが、自分で尺八を作っているところがすごいと思いました。どういうふうに作っているのか、とても気になりました。



(5年 恵さん)「春の海」や「さくら さくら」は日本の曲でも、外国のギターやパーカッションが混ざり合ってきれいだなと思いました。私は日本の楽器と外国の楽器は、あまり合わないのかなと思っていましたが、工夫されてとても合っているなと思いました。

(6年 航平さん)「さくら さくら」が一番好きでした。日本特有のわび、さびとジャズが組み合わされてマッチしていたからです。名前を知らない楽器がたくさんあったので、どんな楽器か調べておきたいです。 (6年 珠羽さん) ジャズの曲を日本の楽器で演奏していて不思議な感じがしました。ただ聴くだけでは分からないことを実際に体で感じられたのがよかったです。私は、「鴨川」という曲が好きだなと思いました。 壮大さが伝わってきました。楽しかったです。

◆地震・火災避難訓練をしました(10月27日)



今回の避難訓練は、強い地震が起こった後、理科室から出火した場合を想定したものでした。子どもたちは地震から身を守る行動をとった後、教室等それぞれの活動場所から迅速に避難することができていました。2分以内で避難完了するという目標も達成し、安全指導担当の森先生を中心に、事前・事後の指導も十分に行うこ

とができました。消防署の方から の話で訓練の振り返りをした後、 6年の さん、 さんが全校

児童を代表して消火訓練を体験しました。大人が危機管理の意識を高めることはもちろんですが、子どもが「自分の身は自分で守る」という強い意志をもつことが、危機管理において大切なことだと思います。 そのための教育を家庭・地域の皆様と連携して進めたいと思います。





◆コミュニティー・デーのご**参観**、ありがとうございました!

5日(日)の「六角っ子学習発表会」、PTA 主催の教育講演会には、多数ご参観いただきありがとう ございました。家庭や地域の皆様からの温かな拍手を受け、子どもたちの発表する姿がさらに生き生 きと輝いていたように思います。子どもたちの日頃の学習の成果を感じ取っていただけていたら幸い

1年 音読劇「おむすびころりん」



4年「水って



2年 音読「おてがみ」&合奏



5年「思い出いっぱい わたしたちの米作り体験」



3年「やればできるさ 3年生!!」



6年「平和のために」







← PTA 主催「教育講演会」……「IT サポートさが」理事長の陣 内誠様を講師としてお招きし、4年生以上の子どもたちも保護者 と一緒に話を聞きました。本日のめあてとして子どもたちに示さ れたのは、『インターネットの特徴を考えよう』と『自分の未来は 自分で守れるようになろう』でした。子どもにも大人にも分かり やすくご講話いただき、大人の役割(保護者の責務)についても 認識を改めさせられました。情報モラル教育やサイバー犯罪対策 について第一線で活躍されている陣内先生だからこそのお話で、 大変貴重な学びの時間でした。

←第2回六角小学校学校運営協議会……コミュニティー・デー に子どもたちの様子を参観していただき、講演会にも参加してい ただいた後、本校の学校運営協議会を行いました。

令和5年度学校評価の中間報告をさせていただいた後、それに 関するご意見等をいただきました。全体的に昨年度より成果が向 上していることや、今後の取組についての見通しなど共有するこ とができました。いつも本校の教育活動を温かな眼差しで見守 り、支えていただいていることに感謝申し上げます。

入賞おめでとう! 県文集「きらり」